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ATA Nº 003/2014 

Aos vinte seis  dias   do mês de fevereiro do   ano de dois mil e quatorze, reuniram-se 

ordinariamente, os membros do Conselho do Campus de Caçapava do Sul: Aline Lopes 

Balladares, André Martins Alvarenga, Caroline Wagner, Guilherme Madrid Pereira, Herval 

de Souza Vieira Junior, José Pedro Rebés Lima, Juliana Young,  Leila Maria Saldanha 
Dias,  Luiz Delfino Teixeira Albarnaz,  Marcio André Rodrigues Martins, Marco Antonio 

Fontoura Hansen,  Maria Lúcia Pozzatti Flores,  Patrícia de Freitas Ferreira e  Raul Oliveira 

Neto. O Conselheiro Marco Antonio Fontoura Hansen  presidiu a reunião.  A pauta foi  a 
seguinte: 1) Aprovação das atas.  As atas do Conselho do Campus de Caçapava do sul de  

números, um e dois de dois mil e quatorze foram aprovadas por unanimidade e sem 

emendas.  2) Solicitação de horário especial de estudos dos Técnicos Administrativos 
em Educação,  Carolina Sampaio Marques e Luiz Evandro Garcia da Silva; A 

solicitação de afastamento da Servidora Carolina Sampaio Marques para cursar o 

Mestrado Acadêmico em Administração  da Universidade Federal de Santa Maria foi 

analisada. A concessão de dezesseis horas semanais para integralizar os créditos do 
primeiro semestre letivo de dois mil e quatorze foi aprovada por unanimidade. O Técnico 

Administrativo Luiz Evandro Garcia da Silva pediu a concessão de vinte horas semanais 

para realizar o Curso de Mestrado em Ciência da Computação na Universidade Federal de 
Santa Maria. Este benefício será durante o período de aulas do primeiro e segundo 

semestres de dois mil e quatorze. Esta solicitação foi aprovada por unanimidade.  3) Uso 

dos laboratórios. A utilização dos laboratórios foi discutida.  Até implementar o 
Regulamento dos Laboratórios será implantado nos laboratórios cento e um e cento e 

quatro um controle local para os computadores. O uso de checklist de controle dos 

computadores  nestes dois laboratórios foi aprovado por todos.  4) Uso das 

impressoras.  A ampliação da rede de impressoras dependerá de licitação. O número de 
impressões esta muito acima da quantidade estimada por isso será definida uma quota 

para cada servidor. Será encaminhado um e-mail informando a todos os servidores os 

valores de impressão  em cada uma das impressoras.  5) Relato da Reunião dos 
Diretores e Dirigentes. O Conselheiro Marco Antonio Hansen informou sobre: 



Orçamento de Custeio com déficit;  tratamento de esgoto; construções de prédios 

acadêmicos; substações; licitação para o Restaurante Universitário; Casa do Estudante; 

ajuda de custo  para aluno com permanência fora em trabalho de campo; manutenção 
de pessoal nos campi; melhor iluminação externa do Campus; licitação para nova 

empresa de roçados; representante do CREA;   aumento na área para limpeza; prioridade 

no preenchimento de formulários; aumento no número de alunos por curso, de quarenta 
para cinquenta. 6) Assuntos Gerais. A Conselheira Aline Lopes Balladares  apresentou 

uma Moção de Apoio ao Mestrado Nacional Profissional  em Ensino de Física - SBF,  

em parceria com o Campus de Bagé - UNIPAMPA.  Esta Moção obteve o apoio de todos os 
conselheiros que aprovaram por unanimidade. Também relatou que, os alunos  

solicitaram  transporte para o IV Encontro Discente (EDIUNI),  em São Borja e a grande 

maioria não compareceu, ficando os ônibus vazios, gerando um gasto desnecessário 

com transporte. Muitos alunos não tem responsabilidade com o que acordam. Será 
implementada uma lista para controle de saídas dos alunos. O Conselheiro José Pedro 

Rebés Lima  leu a  Ata nº001/2014, da Comissão de Local de Pesquisa,  onde consta, a 

aprovação por mérito  e o parecer favorável a homologação dos seguintes projetos: 1) 
“Composição Isotópica de Sr, Nd e Pb  de Basaltos Alcalinos: uma  Contribuição  a Evolução 

Magmática  das Ilhas Flores, Corvo e Faial, Portugal”, da coordenadora Cristiane Heredia 

Gomes; 2) “Análise do Comportamento Textual e Químico da Sequência Vulcânica do 
Vulcão Villarrica, Chile”, da coordenadora  Cristiane Heredia Gomes; 3) “Projeto 

Espinhaço”, do coordenador Felipe Guadagnin. Estes projetos foram discutidos  e 

aprovados por unanimidade, sem a previsão de recursos do Campus de Caçapava do Sul 

- UNIPAMPA.  O pedido de Remoção da Assistente Social Katiucia Pletiskaitz do 
Campus São Borja para o Campus de Caçapava do Sul foi lido e  avaliado. Embora 

consternados com a situação da servidora os conselheiros  decidiram aguardar  o 

Processo de Remoção que deverá seguir os trâmites  legais. A Conselheira Juliana Young 

apresentou os projetos de Extensão: o projeto Inserção da física moderna e 

contemporânea no ensino básico através de uma abordagem construtivista, do 

coordenador Rafhael Werlang, foi inserido no sistema apenas para fins de certificação 
visto que já foi aprovado e executado em 2009, quando não existia o sistema. Os 

projetos: A robótica educativa como ferramenta interdisciplinar no processo de 

ensino e aprendizagem de conhecimentos científicos, do coordenador Valter Antonio 

Ferreira; Educação para a Paz, do coordenador Roger Fabiano Pacheco Alves; 
Astronomia na escola, do coordenador Moisés Razeira; Investigação do conhecimento 

e uso de ervas aromáticas, especiarias e plantas medicinais em Caçapava do Sul, RS, 

da coordenadora Zilda Baratto Vendrame; Comitê Mirim de Bacia Hidrográfica - etapa 
Lavras do Sul, da coordenadora Juliana Young; Poesia: a arte da declamação, da 

coordenadora Doris de Souza Santana; Difundindo ciência e tecnologia na região da 

campanha- Caçapava do Sul (RS), da coordenadora Sandra Hunsche; 

Experimentações e investigações em educação ambiental – Novos Talentos, do 

coordenador Thiago Henrique Lugokenski; Mineroparque- Minas do Camaquã, da 

coordenadora Angela Maria Hartmann e Curso básico de micromine – módulo de 

modelagem geológica, da coordenadora Luciana Arnt Abichequer; Projeto básico do 
curso de aperfeiçoamento em ensino de ciências para os anos finais do ensino 

fundamental e ensino médio, de coordenação de Mara Elisangela Goi; Da utopia à 

realidade formação de educadores ambientais II edição- etapa Lavras do Sul, da 



coordenadora Juliana Young;  Bolsista para a ação: utilização de tecnologias da 

informação e comunicação (TIC) nas diferentes ações do projeto institucional Novos 

Talentos do Campus Caçapava do Sul, da coordenadora Maria Lucia Pozzatti; As 
solicitações de prorrogação de prazo dos projetos Comitê Mirim de Bacia Hidrográfica, 

da coordenadora Juliana Young e o projeto Gestão Ambiental e Sustentabilidade na 

Mineração, da coordenadora Delia Del Pilar Montecinos de Almeida. A Comissão de 
Extensão irá fazer uma consulta à Pró-Reitoria de Extensão para verificar se o Professor 

Valter Antonio Ferreira sendo Professor Substituto pode coordenar o Projeto A robótica 

educativa como ferramenta interdisciplinar no processo de ensino e aprendizagem 
de conhecimentos científicos. Caso o Professor não possa ser coordenador ele passa a 

ser colaborador e o Professor Márcio Martins assume a coordenação. O projeto 

Estratégias de educação ambiental por meio da atuação da Comissão de Coleta 

Seletiva Solidária do Campus Caçapava do Sul, da coordenadora Juliana Young; E, o  
projeto Mapeamento geotécnico e ambiental aplicado ao crescimento urbano da 

cidade de Caçapava do Sul, do coordenador Luiz Delfino Albarnaz. Todos os projetos 

foram analisados   na Comissão de Extensão  e aprovados por unanimidade  no Conselho 
de  Campus não prevendo recursos do Campus de Caçapava do Sul. O Conselheiro Marco 

Antonio Hansen colocou em pauta a autorização para o docente Marcus Vinicius 

Aparecido Gomes de Lima, desenvolver pesquisas com recursos da Fundação de 
Empreendimentos Científicos e Tecnológicos (FINATEC),  sobre o tema “Tomografia de 

Refração Sísmica na Faixa Ribeira e Bacia do Paraná”, com vistas a investigar a transição 

da crosta continental  - crosta oceânica na região sudeste do Brasil a partir dos dados de 

refração sísmica profunda, sem o comprometimento das suas atividades junto à 
Universidade Federal do Pampa e por tempo determinado. A solicitação foi discutida e 

aprovada por unanimidade. Nada mais havendo a ser discutido, o Senhor Presidente 

encerrou a presente reunião, e Eu, Zilamar Ferreira, Secretária Executiva, lavrei a 

presente ata, que, depois de lida e aprovada, vai pelos presentes assinada.                                                                                                                           

 

 

 

   Marco Antonio Fontoura Hansen,                                      Aline Lopes Balladares,                                                                                                    

                           Diretor.                                                              Coordenadora Acadêmica.  

 

 

 

Patrícia de Freitas  Ferreira,                                                       Caroline Wagner,                                                                    

Coordenadora Administrativa.                                Coordenadora da Comissão de Ensino.                                                                            
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                 Juliana Young,                                                                   José Pedro Rebés Lima,                             

Coordenadora da  Comissão de Extensão.      Coordenador da  Comissão de Pesquisa.                                         

  

 

   Luiz Delfino Teixeira Albarnaz,                            Márcio Rodrigues Martins,   

Coordenador do Curso de Geologia.      Coord. do Curso de Ciências Exatas e da Terra.      

 

 

                  Raul Oliveira Neto,                                                          André Martins Alvarenga, 

Coordenador do Curso Superior em Mineração.                    Representante Docente. 

 

 

 

Maria Lúcia Pozzatti Flôres,                                                Herval Vieira Junior, 

  Representante Docente.                                      Representante Técnico Administrativo.                      

 

    

Leila Maria Saldanha Dias,                                                     Guilherme Madrid Pereira, 

Representante Técnico Administrativo.                            Representante Discente. 

                                   

 

                                            Zilamar Teixeira de Carvalho Ferreira,                                                                          

                                                         Secretária Executiva.                                  


